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Campagna sociale nazionale  
contro gli abusi nella prescrizione  

di psicofarmaci a bambini ed adolescenti 

Molteni (Camera): Garantire alternative allo psicofarmaco 
 
(AGI) - Roma, 17 set. - L'uso degli psicofarmaci nei bambini e negli adolescenti. Una 
questione delicata che torna oggi all'esame della Commissione Affari sociali della 
Camera. "Noi stiamo preparando un ddl - dice all'Agi la capogruppo della Lega Nord in 
commissione Laura Molteni - l'idea e' quella di offrire un'alternativa al farmaco con 
prassi alternative e assistenza sociale e familiare. Per noi - dice - e' assolutamente 
fondamentale che non passi il concetto che una pillola possa sostituire un modello 
educativo ove manchi. Un modello fatto di valori tradizionali come la famiglia, dai 
valori sanciti dalla Costituzione. Una pillola non puo' e non deve sostituire un modello 
educativo, una famiglia. Occorre innanzitutto - nel caso di un minore - distinguere la 
patologia accertata, che va trattata dal medico, da quello che e' invece un disagio 
familiare che puo' degenerare in disturbi di attenzione del bambino. Per questo vanno 
portate avanti politiche coerenti a supporto della famiglia". Livia Turco, capogruppo 
del Pd in Commissione Affari sociali, e' per "un uso prudenziale" degli psicofarmaci ai 
bambini. E aggiunge: "Alla terapia farmacologica bisogna sempre affiacare la presa in 
carico, cioe' l'assistenza medica, sociale e familiare al bambino". Secondo l'ex ministro 
della salute insomma "non si deve saltare dall'uso indiscriminato alla demonizzazione 
del farmaco". E spiega : "Chiedero' audizioni, saranno auditi neuropsichiatri, medici di 
famiglia, persone come Adriana Ceci ed esponenti dell'Emea, l'agenzia europea del 
farmaco. Esiste in questo campo la necessita' di un principio di reciprocita': non si 
puo' agire autonomamente da quelle che sono le normative europee. Mi sembra 
insomma giusta una politica equlibrata - conclude - che non demonizzi ma che sia 
indirizzata a molta prudenza. Mi auguro infine che su questa materia cosi' delicata si 
possa lavorare in modo trasversale". E oggi la Commissione Affari sociali si riunisce in 
'comitato ristretto' per esaminare le 'disposizioni concernenti l'impiego di farmaci 
psicotropi per la cura dei bambini e degli adolescenti'". – 
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